

使用者の声

「殺虫殺線虫剤 ネマトリンパワーD粒剤」の使用感について、インタビュー!
生産者様の声を紹介いたします。



【かんしょ】千葉県 早乙女さん

**コガネムシの食害が大きく減り、
一回の散布で済むので作業効率も向上。
良いかんしょ作りのために使い続けたい。**



『去年は2割ほどがコガネムシの餌食に。
見た目がボロボロになり出荷できないことも。』

千葉県香取市でかんしょを生産している早乙女さんは、7年前に奥様の家業を継いで就農しました。当初は周りの方々の助けを借りながら手探りで農業をしていたそうですが、現在はおもに奥様と二人で2.2haの面積を切り盛りしてかんしょを栽培しています。「紅あずまとシルクスイートの2品種を作っていますが、綺麗にできるとのすごく嬉しいですね。そして、そのかんしょを『美味しい』『また食べたい』と言っていただけることが一番の喜びです」とかんしょ栽培のやりがいを語ってくれました。しかし、去年はコガネムシ幼虫による食害が例年より多く、「去年はネマトリンエース粒剤で線虫防除をして、コガネムシ防除では他社の殺虫剤を使ったのですが、全体の2割ほどがコガネムシ幼虫の被害に遭ってしまって綺麗なかんしょができませんでした。食害されたかんしょは見た目がすごくボロボロになるので、掘り出した時にとても悲しくなってしまいます。小さな被害でも、品質が落ちてしまうので売れなくなることもあります」と、コガネムシ幼虫による被害の深刻さを話します。

**使用してみてコガネムシの被害が激減。
一度の散布で済むため作業効率も向上。**

コガネムシ幼虫の防除に頭を悩ませていた時に出会ったのが、ネマトリンパワーD粒剤だったそうで、「JAさんから、線虫にもコガネムシ幼虫にも効くと勧められたので今年使ってみたら、コガネムシの被害が去年よりすごく減りました。とても綺麗で良いかんしょを出荷できるようになりました」と笑顔で話してくれました。他にも、「今まで2回に分けて行っていた散布作業が1回で済むようになりました。そのおかげで他の作業に手を回せるようになり、作業効率が良くなりました」と効果以外のメリットも実感されています。

今年はコガネムシ幼虫を抑えることに重点を置いて栽培していたという早乙女さんに、今後の目標を伺うと、「もっと綺麗で良いかんしょをどんどん出荷していきたいですね。美味しいかんしょでみなさんにお腹いっぱいになっていただくことが僕の夢です」と素敵なお言葉が。さらに、「効果と作業効率を考えると、ネマトリンパワーD粒剤は今後も使い続けたいですね」と使用を継続する意思を教えてくれました。そんな早乙女さんの夢の実現を、ネマトリンパワーD粒剤は害虫防除の面でしっかりとお支えしていきます。



*槍は合成です。

*ハリガネムシ防除には他の殺虫剤をご使用されています。
※取材時(2024年11月)における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。●ラベルの記載以外には使用しないでください。●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。

石原バイオサイエンス株式会社

本社 普及部 〒102-0071 東京都千代田区富士見2丁目10番2号

